

Destruyó nuevo circuito eléctrico que se había inaugurado sólo dos días antes

## Camión cargado se volteó, tiró postes y dejó sin alumbrado público a Cameron

» El alcalde de Timaukel, Luis Barría, lamentó lo sucedido, porque afecta a un sistema que daba mayor seguridad a ese tramo del camino de ingreso a la villa. También se refirió a una serie de proyectos de avance para la austral comuna fueguina.

**U**n camión que transportaba una carga de ganado ovino que se dirigía desde el sur de Tierra del Fuego al cruce de Onaisin, patinó en el barro en el camino de acceso a Villa Cameron, en la comuna de Timaukel, perdiendo su conductor el control de la pesada máquina, que terminó tumbada y echando abajo un par de postes de iluminación del tramo vial, lo que dejó sin electricidad al alumbrado público de la localidad. Se trata de un transportista de la estancia Teraike, que debido al suelo ablandado por las recientes lluvias, sufrió el accidente cuando transitaba ese habitual derrotero.

El alcalde de Timaukel, Luis Barría -quien se encontraba en Punta Arenas- lamentó lo sucedido, porque se trata de una obra de iluminación que recién se había instalado para ofrecer más seguridad en la ruta de acceso a la capital comunal y que se había inaugurado dos días antes del hecho. Sin embargo, ayer personal municipal informó que por fortuna, la comunidad sigue teniendo luz en sus casas, ya que el sector afectado se limita sólo al alumbrado vial.

La autoridad comunal lamentó lo sucedido porque está muy reciente el arreglo del circuito eléctrico que se vio interrumpido, que ahora se deberá empezar de nuevo, llamando a licitación para una compra ágil, ojalá con la misma empresa que instaló esa red. Añadió que debió denunciar lo sucedido ante la Fiscalía de Porvenir, porque hay bienes comunales comprometidos.



Así quedó el camión cargado de animales ovinos de estancia Teraike que se volteó en la ruta de acceso a Villa Cameron.

### Siguen los avances en la comuna

Por otro lado, el jefe comunal destacó que hay nuevos proyectos en avance en esa austral comuna, citando la subdivisión del terreno fiscal de 20 hectáreas transferido por Bie-

nes Nacionales a la naciente Villa Pampa Guanaco. Con ello se destinarán sitios a Vialidad, a un sistema de producción de electricidad mediante aerogeneradores y paneles solares, una planta de tratamiento de aguas servidas y a mantener



Las nuevas fosas sépticas en Villa Cameron.

como reserva natural y atractivo turístico un humedal existente.

Además, destacó que se terminaron las nuevas fosas sépticas en Cameron, donde también se instaló internet satelital contratado a la empresa Starlink, mismo sistema que se replicó en Pampa Guanaco. Por ahora -advirtió- hay algunas obras paralizadas por el clima invernal, pero una vez superada la estación, se comenzará a construir las nuevas veredas de Villa Cameron.

### Más vehículos de servicio

También se está postulando una iniciativa al Minvu de mejoramiento de espacios públicos como señales éticas, accesos y otros medios en distintos puntos de Timaukel. Asimismo, con recursos del Royalty Minero recibidos por el municipio se

planifica comprar una segunda ambulancia y al mismo tiempo, se planea tener un tercer vehículo de emergencias destinado sólo a Pampa Guanaco, proyecto que se postula por Circular 33 del Gobierno Regional, para asegurar el medio de auxilio en la nueva posta de esta última localidad.

Por el mismo proceso esperan tener un segundo camión aljibe, para atender necesidades de agua ante imponderables, para lo cual se prevé contratar nuevos choferes, agregó Barría. Al respecto, el alcalde sureño se refirió también al positivo impacto de la camioneta de seguridad recibida de la exSubsecretaría de Seguridad del Ministerio del Interior, que se utiliza para hacer patrullajes preventivos junto a Carabineros del Retén Pampa Guanaco, en recorridos hasta Caleta María, cuando el clima lo permite.